

EST
NORD
EST

Appels de dossiers 2023-2024 2023-2024 Calls for applications



Graphisme: Simon Guibord.

Appels de dossiers

Jusqu'au 13 novembre 2022

ENE lance ses appels de dossiers destinés aux artistes et auteur.e.s pour sa programmation 2023- 2024 !

Périodes de résidence:

Printemps : du 17 avril au 9 juin 2023

Été : du 3 juillet au 25 août 2023

Automne : du 18 septembre au 10 novembre 2023

Hiver : du 29 janvier au 22 mars 2024

La résidence de 8 semaines inclut :

- des droits de résidence de 1734\$ CA ;
- l'occupation d'un studio-atelier individuel servant d'espace de travail et d'hébergement;
- l'accès à des équipements spécialisés (bois, métal, céramique);
- l'accès à un centre de documentation (ouvrages, revues);
- l'accès à des ressources locales;
- un soutien technique et logistique;
- l'accès à un vélo (en saison) / à un transport local ponctuel en période hivernale.

* Les matériaux, les frais de déplacement et autres frais de subsistance sont à la charge des résident.e.s.

Soumettre un dossier avant le 13 novembre 2022, à 23h59

Est-Nord-Est reconnaît l'importance de la rencontre d'une multiplicité de formes d'expressions artistiques et culturelles. Dans le processus de sélection, une importance sera accordée à la mixité culturelle, générationnelle, sexuelle et identitaire. Dans cet esprit d'inclusion, nous encourageons les artistes et auteur.e.s issues de groupes sous-représentés, marginalisés et minoritaires à déposer un dossier.

Soutien aux artistes marginalisé-e-s :

Si vous souhaitez déposer un dossier dans un format autre qu'écrit, veuillez nous contacter à info@estnordest.org ou au 418-598-6363 ;

Une séance de mentorat virtuel est possible sur demande afin d'obtenir un soutien pour la préparation de votre dossier en lien avec cet appel. Veuillez en faire la demande à info@estnordest.org avant le 1er novembre.

Call for applications

Until November 13, 2022

ENE launches their calls for applications for artists and authors for their 2023-2024 program!

Residency periods

Spring: April 17 to June 9, 2023

Summer: July 3 to August 25, 2023

Fall: September 18 to November 10, 2023

Winter: January 29 to March 22, 2024

The eight-week residency includes:

- Residency honorarium of CAD \$1,734
- Access to an individual studio-workshop to be used for work and lodging
- Access to specialized equipment (wood, metal, ceramics)
- Access to a documentation centre (books, magazines)
- Access to local resources
- Technical and logistical support
- Access to a bicycle in season/occasional local transportation in winter

* Materials, travel costs, and other living expenses are the residents' responsibility.

Submit an application before November 13, 2022, 11:59 PM

Details and application forms

Est-Nord-Est recognizes the importance of bringing together a multiplicity of forms of artistic and cultural expression. In the selection process, emphasis will be placed on cultural, generational, sexual, and identity diversity. In this spirit of inclusion, we encourage artists from underrepresented, marginalized, and minority groups to apply.

Support for marginalized artists

If you wish to submit a file in a format other than written, please contact us at info@estnordest.org or at 418-598-6363.

A virtual mentoring session is possible, upon request, to obtain support for the preparation of your application in response to this call. Please send a request to info@estnordest.org before November 1, 2022.



Conseil des arts
du Canada

Canada Council
for the Arts



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



Canada

Québec

Copyright © 2022

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes

335, avenue de Gaspé Ouest

Saint-Jean-Port-Joli, Québec

G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)